



# Yellowknife Education District No. 1 (YK1)

5402 50 Avenue • Yellowknife, NT • X1A 2N6  
yk1.nt.ca • yk1@yk1.nt.ca • (867) 766-5050

## Approved Meeting Motions

- **MOTION:** WMS International Traditional Games Trip – Juneau, Alaska
- **MOTION:** 2026 Arctic Winter Games Proposal
- **MOTION:** 2023-2024 YK1 Calendars



**Pictured:** Students from École William McDonald Middle School pose with Chris Stipdonk, who has been helping them train for an upcoming traditional games tournament in Juneau, Alaska (left). YK1 Trustees pose with staff from Yellowknife YWCA at the District Office on March 14, 2023 (right).

- **Traditional Games:** YK1 Trustees formally approved an international field trip for a handful of École William McDonald Middle School students during their regular board meeting on March 14, 2023. Eight students and two staff from the school will travel to Juneau, Alaska to participate in a traditional games tournament between March 30 and April 2, 2023. Athletes have been training with Chris Stipdonk, a traditional games athlete and world record holder in the knuckle hop, in preparation for the event. The Board sends its best wishes to the athletes, and hopes everyone enjoys this amazing experience!
- **2023-2024 Calendars Approved:** Trustees formally approved JK-8 and high school calendars for the 2023-2024 school year on March 14, 2023. The first day of school for all YK1 students next year will be August 28, 2023. All 2023-2024 school calendars can be found [here](#).
- **Arctic Winter Games Proposal:** YK1 has expressed its support for Yellowknife to host the 2026 Arctic Winter Games should the city be chosen to do so. The event could require athletes to use City and school facilities. YK1, Yellowknife Catholic Schools, and la Commission scolaire francophone des Territoires du Nord-Ouest are supportive of the proposal so long as other parties are too, and so long as the event does not create any undue hardship for staff assisting with site access during the Games.
- **YWCA Partnership:** Trustees heard a presentation from members of the Yellowknife YWCA during their regular board meeting on March 14, 2023. Among other programs, the Yellowknife YWCA operates after-school care programs in Yellowknife schools. YK1's positive working relationship with the Yellowknife YWCA dates back to 1974 when its first after-school care program operated out of Mildred Hall School.

## UPCOMING EVENTS

### March 10 – 26, 2023

March Break: No School  
All YK1 Students

### March 15, 2023

Policy Committee Meeting  
District Office, 5:00 p.m.

### March 31 – April 2, 2023

Table Tennis Tournament  
Yellowknife

### April 5, 2023

Policy Committee Meeting  
District Office, 5:00 p.m.

### April 6, 2023

STIP Day: No School  
SJF Students Only

### April 7, 2023

Good Friday: No School  
All YK1 Students

### April 10, 2023

Easter Monday: No School  
All YK1 Students

### April 11, 2023

CoTW Meeting  
District Office, 12:00 p.m.

### April 11, 2023

Regular Board Meeting  
District Office, 7:00 p.m.



## Commission scolaire publique n° 1 de Yellowknife (YK1)

5402, 50<sup>e</sup> Avenue • Yellowknife NT • X1A 2N6  
yk1.nt.ca • yk1@yk1.nt.ca • 867-766-5050

### Motions approuvées à la réunion

- **MOTION** : Voyage de l'équipe de WMS pour les jeux traditionnels de Juneau, en Alaska
- **MOTION** : Proposition pour les Jeux d'hiver de l'Arctique de 2026
- **MOTION** : Calendriers de YK1 pour 2023-2024



**Photos** : Des élèves de l'école intermédiaire William McDonald posent avec Chris Stipdonk, qui les a aidés à s'entraîner en vue du prochain tournoi de jeux traditionnels à Juneau, en Alaska (à gauche). Les membres du conseil d'administration de YK1 posent avec le personnel du YWCA de Yellowknife au bureau de district, le 14 mars 2023 (à droite).

- **Jeux traditionnels** : Lors de la réunion ordinaire du conseil d'administration du 14 mars, les membres du conseil d'administration de YK1 ont formellement approuvé l'organisation d'un voyage international pour huit élèves de l'école intermédiaire William McDonald. Accompagnés de deux membres du personnel de l'école, ils se rendront à Juneau, en Alaska, pour participer à un tournoi de jeux traditionnels, qui se déroulera du 30 mars au 2 avril 2023. Pour se préparer à l'événement, les athlètes se sont entraînés avec Chris Stipdonk, athlète des jeux traditionnels et détenteur du record du monde de saut sur jointures. Le conseil d'administration adresse ses meilleurs vœux aux athlètes et espère que tous profiteront pleinement de cette formidable expérience.
- **Approbation des calendriers 2023-2024** : Le 14 mars, les membres du conseil d'administration ont officiellement approuvé les calendriers 2023-2024 pour les élèves de la prématernelle à la 8<sup>e</sup> année et pour ceux du secondaire. Le premier jour de la prochaine année scolaire pour tous les élèves de YK1 sera le 28 août 2023. [Cliquez ici](#) pour afficher la liste de tous les calendriers scolaires pour 2023-2024.
- **Proposition pour les Jeux d'hiver de l'Arctique** : YK1 a exprimé son appui à Yellowknife pour accueillir les Jeux d'hiver de l'Arctique de 2026 si la Ville était sélectionnée. Les athlètes qui participeront à l'événement devront probablement utiliser les installations de la Ville et des écoles. YK1, les écoles catholiques de Yellowknife et la Commission scolaire francophone des Territoires du Nord-Ouest sont donc prêts à soutenir cette proposition à condition que d'autres parties le soient également et que l'événement ne crée pas de difficultés excessives pour le personnel appelé à faciliter l'accès au site pendant les Jeux.
- **Partenariat avec le YWCA** : Des membres du YWCA de Yellowknife ont fait une présentation aux membres du conseil d'administration lors de leur réunion ordinaire du 14 mars. Le YWCA de Yellowknife gère, entre autres, des programmes de services de garde après l'école dans les écoles de Yellowknife. La relation de travail constructive entre YK1 et le YWCA de Yellowknife remonte à 1974, lorsque le premier programme de services de garde après l'école a été mis en place à l'école Mildred Hall.

## ACTIVITÉS À VENIR

### 10 au 26 mars 2023

Semaines de relâche  
Tous les élèves du district

### Le 15 mars 2023

Réunion du comité sur les politiques  
Bureau du district, à 17 h

### 31 mars au 2 avril 2023

Tournoi de tennis de table  
Yellowknife

### 5 avril 2023

Réunion du comité sur les politiques  
Bureau du district, à 17 h

### 6 avril 2023

Journée de RPE : congé  
Élèves de SJF uniquement

### 7 avril 2023

Vendredi saint : congé  
Tous les élèves du district

### 10 avril 2023

Lundi de Pâques : congé  
Tous les élèves du district

### 11 avril 2023

Réunion du comité plénier  
Bureau du district, à midi

### 11 avril 2023

Réunion ordinaire du conseil  
d'administration  
Bureau du district, à 19 h